

Geschätzte Ehrenmitglieder

Liebe Aktivmitglieder

Liebe Eltern und Gäste

Als Präsidentin der Jugendmusik Siebren freue ich mich, Ihnen den Jahresbericht 2024 zu präsentieren. Es war ein ereignisreiches und erfolgreiches Jahr für unsere rund 90 Mitglieder aus der ganzen March.

Hauptversammlung

Unsere Hauptversammlung fand am 23. März 2024 statt. Wir durften nebst zahlreichen Eltern auch Vertreter der umliegenden Musikvereine der March begrüßen, die sich als ZMM-Vereine (Zukunftsmusik March) zusammengeschlossen haben.



Dirigenten

Unsere musikalische Leitung lag in den bewährten Händen von Michael Schönbacher und Dominik Hüppin, die beide mit grossem Engagement und Fachwissen unsere Jugendlichen förderten und die Jugendmusik Siebren mittragen.

Bon Tour



Im Frühling starteten wir mit den Bon Tour-Auftritten an drei Orten der March.

Unser erster Auftritt fand im Pflegezentrum Stockberg statt. Die Bewohner freuten sich sehr über die musikalische Darbietung, und es war schön zu sehen, wie unsere Musik Freude und Abwechslung in ihren Alltag brachte.

Der zweite Auftritt führte uns zum Oberseecenter in

Lachen. Nach dem Konzert genossen wir einen gemeinsamen Pizzaplausch, der die Gelegenheit bot, sich auszutauschen und den Tag gemütlich ausklingen zu lassen. Die Atmosphäre war entspannt und fröhlich, und unsere jüngsten Musikerinnen und Musiker hatten viel Spass. Unser dritter Auftritt fand im Altersheim Wangen statt. Auch hier wurden wir herzlich empfangen, und die Bewohner waren begeistert von unserer Musik.



Battle of the Bands



Das A-Corps mass sich am Battle of the Bands am 8. Juni 2024 mit dem Musikverein Wangen. Trotz regnerischem Wetter war die Stimmung im Festzelt mit zwei Bühnen hervorragend. Die Stücke wurden im Wechsel gespielt, was für Abwechslung und Spannung sorgte. Der Anlass zog viele Zuschauer an und war ein grosser Erfolg.

Grillplausch

Mitte August veranstalteten wir einen gemütlichen Grillplausch im Feldmoos. Bei strahlendem Sonnenschein genossen wir Würste vom Grill, verschiedene Salate und Kartoffelgratin. Die Stimmung war hervorragend, und es gab reichlich Gelegenheit zum Spielen, Plaudern und Zusammensein. Dieser Anlass bot eine wunderbare Möglichkeit, das Gemeinschaftsgefühl zu stärken und neue Freundschaften zu knüpfen.

Probeweekend

Unser Probeweekend fand am Wochenende vom 26./27. Oktober 2024 in Wildhaus statt, zum ersten Mal an diesem Ort. Das Lagerhaus und der Probesaal erwiesen sich als sehr geeignet. Unsere bewährten Becki-Köche sorgten für das leibliche Wohl und verwöhnten uns mit köstlichen Mahlzeiten. Die Registerleiter und Dirigenten arbeiteten intensiv mit den Jugendlichen, und am Abend gab es Zeit für geselliges Beisammensein.



MKLA-Festival

Eine Woche nach dem Probeweekend trat unser A-Corps am MKLA-Festival in Altendorf auf. Wir möchten dem Musikverein Harmonie Lachen danken, der uns über Mittag verpflegte, und der Musik- und Kunstschule Lachen Altendorf, die den Anlass organisierte.

Jahreskonzerte

Den krönenden Abschluss des Jahres bildeten unsere Jahreskonzerte am 8. und 9. November in der Stockberghalle Siebnen. Die Konzerte waren sehr gut besucht, und unsere Jugendlichen boten eine beeindruckende Leistung. Der Jugendmusik-Sound hat das Publikum beeindruckt, und wir erhielten

viele positive Rückmeldungen. Ein besonderer Dank gilt dem Vorstand für die hervorragende Arbeit hinter den Kulissen, dem Musikverein Reichenburg für das Servieren am Sonntag und den helfenden Eltern, die am Samstag im Service tätig waren.



Ich danke allen Mitgliedern, Dirigenten, Eltern und Fans für das Engagement und die Unterstützung der Jugendmusik Siebnen und freue mich auf ein weiteres erfolgreiches Jahr.

Mit musikalischen Grüßen

Corinne Diethelm
Präsidentin der Jugendmusik Siebnen

Februar 2025
Jugendmusik Siebnen



Corinne Diethelm
Präsidentin